

NOTRE JOURNEE AVEC
SYLVAIN COUTTERAND

Nous nous sommes réveillés avec un magnifique ciel bleu qui a duré toute la journée. Aujourd'hui, nous avons passé la journée avec Sylvain Coutterand : c'est un glaciologue renommé.

Nous avons pris le train à crémaillère pour aller à la Mer de Glace.

Arrivés en haut, nous avons découvert le glacier.

Nous sommes montés jusqu'au Signal Forbes pour observer le paysage et les traces laissées par le glacier (moraines, ...).

Ensuite nous sommes descendus à la grotte creusée dans la Mer de Glace.

Il y avait des sculptures de glace mises en valeur par des lumières multicolores. Dans la grotte, il faisait 4° mais c'était magnifique !!

Kim : J'ai bien aimé car il y avait beaucoup de marche pour y aller mais le rythme était un peu lent.

Perrine : J'ai bien aimé car il faisait beau et nous avons rencontré Sylvain : c'est une chance !

Théo : J'ai bien aimé car nous avons vu plein de choses magnifiques avec Sylvain.

Erwann : J'ai bien aimé car nous avons vu beaucoup de choses.